

# KABAR TERBARU

## Kunjungan Divisi Humas Polri Dalam Potensi Kehumasan Tingkat Satwil TA.2022 Di Polresta Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID](http://MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 13, 2022 - 08:28



Mataram NTB - Polresta Mataram menerima kunjungan kerja Divisi Humas Polri guna pemberdayaan dan pengembangan potensi Kehumasan tingkat satuan wilayah TA.2022 bertempat Di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Jumat, (12/08)

Hadir Tim Divisi Humas Polri Kabag Pensat Kombes Hendra Rochmawan SIK MH sebagai Ketua Tim didampingi Kabag Yanminfodok Biro PID Kombes Tkahyono Saputro, Pamin Subbag Probit Iptu Dita Prima Juwita, S.I.Kom dan Bripda Aldi Rasyid sebagai Operator serta para pejabat utama Polresta Mataram dan Kapolsek jajaran.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dalam sambutannya yang menyampaikan terimakasih kepada Humas Polri yang berkenan memberikan arahan kepada personel Polresta Mataram, semoga apa yang disampaikan dapat diserap dan diaplikasikan, ucap KBP Mustofa.

Kabag Pensat Biro Penmas Divhumas Polri Kombes Pol Hendra Rochmawan, SIK, MH sebagai Ketua Tim menyampaikan arahan bahwa penguatan Management media salah satunya dengan publik speaking (kemampuan berbicara), hal ini harus dimiliki oleh seorang pemimpin dan seluruh anggota guna mempermudah komunikasi dengan masyarakat untuk dapat memperoleh publik trust, pungkasnya.

" Humas Polri bukan hanya sebagai juru bicara tapi juga bagian dari pada representasi dari lembaga ini, untuk memberikan informasi kepada masyarakat yang Ter up to date, terpercaya dan terlegitimate, tambahnya

" Management media sangatlah penting karena opini publik dipengaruhi perilaku dan bagaimana media memberitahukan ke publik. Disinilah peran penting Humas. Humas memanage media dalam rangka bangun publik trust agar Polri bisa survive "

" Humas harus bisa mengontrol media pada saat press release oleh Polri, jangan biarkan media lain untuk memberitakan hal - hal yang tidak sesuai dengan release pimpinan ", tambahnya

" Media sekarang menggunakan pola intelijen sehingga berita yang disampaikan selalu up-to-date. Oleh karenanya tingkatkan kembali jaringan dan hubungan baik dengan media - media diwilayah untuk memperoleh informasi terkini, harap KBP Hendra.(Adb)